

Vecinos piden más puntos y mayor frecuencia en retiros ante alto interés por reciclar

MEDIO AMBIENTE. Algunos contenedores se han ido trasladando, pero también hay sectores que nunca han tenido. El municipio puede receptionar solicitudes.

Paola Rojas
 paola.rojas@australosorno.cl

El reciclaje es una práctica que llegó para quedarse hace varios años en Osorno, a la cual muchas veces se le ha dado mala utilidad, pero también es mayor la cantidad de vecinos que adquirieron la costumbre de dejar correctamente sus desechos, ya sean plásticos, vidrios, latas o cartones, entre otros, para darles una reutilización y así cuidar el planeta. Es así como la demanda también crece y se necesitan más contenedores para este fin.

El municipio en el último tiempo ha hecho modificaciones para evitar el mal uso, moviendo contenedores a lugares más seguros, donde sea más fácil controlar que se vaya a dejar el material que corresponde y no basura domiciliaria, pero los vecinos aseguran que aún falta por mejorar, como por ejemplo la cantidad de sitios para estos fines, ya que muchos sectores no tienen uno cercano, así como también la periodicidad con que se retiran los desechos para revalorizar.

SE REQUIEREN MÁS PUNTOS

Entre los sectores que en Osorno carecen de un punto de reciclaje cercano está la población Carlos Follert de Francke, donde la presidenta de la junta de vecinos del sexto sector, Teresa Rosas, señaló que requieren la instalación de contenedores para que los vecinos puedan dar nueva vida al material de desecho.

“No tenemos un punto limpio cerca y sería ideal instalar uno en el lado de la costanera, ahí hay espacio y no se junta la

“Hay hartito interés en reciclar, la gente ya ha aprendido, pero los camiones pasan cada 15 días a buscar botellas”.

Rodrigo Camino
 presidente JVV Carlos Ibáñez



EL RECICLAJE ES CADA VEZ MÁS PRACTICADO EN OSORNO Y HAY MAYOR NECESIDAD DE PUNTOS.

2022

se instalaron muchos puntos en sedes de juntas de vecinos, para tener mayor control.

mugre dentro del sector, por que nunca hemos tenido uno”, manifestó.

La dirigente agregó que el punto más cercano queda en una plazuela a unas cinco cuadras, lo que dificulta a muchos vecinos que tienen dificultades para desplazarse.

Por otra parte, el presidente de la Junta de Vecinos Carlos Ibáñez del Campo, Rodrigo Camino, indicó que si bien ellos cuentan con un punto en la sede, donde reciben plástico y vidrio, debió ser resguardado al interior para evitar su mal uso, así como varios que se encuentran en Rahue Alto.

El dirigente comentó que la demanda de los vecinos es alta por depositar el material en desuso, por lo que los contenedores se llenan rápidamente. Cree que sería muy importante una mayor frecuencia en los retiros.

“Hay hartito interés en reciclar, la gente ya ha aprendido, pero los camiones pasan cada 15 días a buscar las botellas y se juntan muchas. Tenemos dos

canastillos grandes y una campana para el vidrio”, expresó.

El concejal Juan Carlos Velásquez también comentó que otro punto muy demandado, pero así mismo mal utilizado, era el que se ubicaba en la plazuela de Zenteno, en la población Bernardo O'Higgins, y que debió ser trasladado a una plaza en calle Los Arrieros, entre Santiago Rosas y Guillermo Bühler.

REUBICAR O INSTALAR

El profesional del Departamento de Medio Ambiente del municipio, Sixto Salazar, explicó que el programa de reciclaje ha estado desarrollándose, enfocado en los establecimientos educacionales, para fomentar la educación ambiental, así co-

mo también se han modificado las ubicaciones de los puntos, con la colaboración de vecinos, con el fin de resguardar una buena utilización de estos.

Agregó que durante el segundo semestre se trabajará en capacitar a vecinos en gestión de residuos.

Además, Salazar indicó que los vecinos pueden solicitar a la municipalidad localizar o desplazar un contenedor de reciclaje para que quede más cercano, pudiendo comunicarse también al fono 642264400, para pedir información; o bien pueden enviar una carta al alcalde Jaime Bertin, a través de la oficina de partes, informando de la necesidad de la reubicación o instalación de estos recipientes.



**LLAMADO
A CONCURSO**

La Corporación Educacional Em prender Osorno, llama a concurso para proveer el cargo profesor básico con mención en ciencia, profesor de matemática para básica y media y contador(a) o auditor(a). Se requiere experiencia laboral. Enviar antecedentes a Avda. República 1396 o al correo electrónico contactoosorno@emprender.cl

Enviar antecedentes a Avda. República 1396 o al correo electrónico contactoosorno@emprender.cl